



CLAUDIA SHEINBAUM

México, el más democrático por elección judicial.

PÁG. 37



“SE ACABARÁ CON LA CORRUPCIÓN EN EL PODER JUDICIAL”

Sheinbaum insiste: México es el país más democrático

Próxima votación por jueces, magistrados y ministros de la Corte es la prueba, afirma

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Aunque “se enojan” los adversarios, “me gusta decir” que México “es el país más democrático de todo el mundo”, porque el 1 de junio próximo se elegirán en las mesas de votación a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, expresó la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria, al encabezar un mitin en San Agustín Tlaxiaca, Hidalgo, donde anunció el arranque de obras del programa de Vivienda para el Bienestar, aprovechó para promover la elección del Poder Judicial.

“El 1 de junio, ¿qué va a pasar el 1 de junio? Vamos a elegir el 1 de junio entre todas y todos los mexicanos a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

“Se enojan nuestros adversarios políticos y a mí me gusta decirlo,

porque es la verdad, que este 1 de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo, porque no solamente vamos a elegir presidente, gobernadores, diputados y senadores, sino también a todo el Poder Judicial, eso nos va a ser el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta”, afirmó.

Acompañada por el mandatario de Hidalgo, Julio Menchaca, la titular del Ejecutivo federal enfatizó que en los gobiernos no debe haber corrupción, “deben utilizar los recursos del pueblo para regresárselos al pueblo, que no debe haber corrupción, que no debe haber privilegios, que el recurso del pueblo es del pueblo de México, y se le regresa en programas de bienestar y en obras de infraestructura”.

Sheinbaum anunció, por otro

lado, que su administración trabaja en la elaboración de un programa para recuperar las 600 mil viviendas abandonadas que fueron construidas por el Infonavit y el Fovissste en la época “neoliberal”, alejadas de los centros de vivienda, sin servicios suficientes y sin transporte público.

“Se estima que hay cerca de 600 mil viviendas abandonadas (...), ya muy pronto vamos a hacer un programa, lo vamos a informar, ya lo está trabajando para ver cómo recuperamos esas viviendas”, anticipó.

Además, pese a que retiró su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE tras presiones de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, prometió que el Fovissste no sólo dará créditos, sino también va a tener la atribución para construir vivienda accesible.

Más tarde, al inaugurar la carretera Real del Monte-Huasca,

destacó que “México está dando un ejemplo al mundo” con la reforma judicial, la cual acabará “con la corrupción en el Poder Judicial”.



Programas. En Hidalgo, Sheinbaum prometió recuperar 600 mil viviendas